

## Faire rayonner l'économie genevoise

Sur [M-3.group](https://www.m-3.group) le 18 mai 2021

**VINCENT SUBILIA, VOUS ÊTES LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA CHAMBRE DE COMMERCE, D'INDUSTRIE ET DES SERVICES DE GENÈVE**. DEPUIS QUAND LES « SERVICES » ONT ÉTÉ AJOUTÉS ?

**Vincent Subilla**: Les services sont arrivés il y a une quinzaine d'années. L'ajout de cette mention « services » reflète la diversité de notre écosystème et l'importance du secteur tertiaire à Genève. Cela marque également le fait que la chambre a une activité très large et qu'elle s'adresse à tous les entrepreneurs, quel que soit leur domaine d'activité.

LA CHAMBRE A ÉTÉ CRÉÉE IL Y A LONGTEMPS ?

Absolument, elle a été créée au 19e siècle et vient de souffler l'année dernière ses 155 bougies. 155 ans d'histoire et de services de l'entrepreneuriat. Elle a été fondée en 1865 par un visionnaire d'une lignée bancaire, Ernest Pictet, dont la Charte constitutive était d'éclairer nos autorités sur les dimensions économiques.

POUVEZ-VOUS NOUS EXPLIQUER LE FONCTIONNEMENT ? VOUS AVEZ DES MEMBRES, PERSONNES PHYSIQUES ET PERSONNES MORALES ?

C'est une grande famille de 2400 entreprises de toutes tailles et secteurs d'activité.



C'est ce qui fait la diversité et donc la prospérité du tissu économique à la fois des PME, qui sont l'épine dorsale de celui-ci, et des multinationales. Elles se retrouvent toutes sous le toit de la Maison de l'Économie, le bâtiment que nous occupons près de la Place de Neuve. Elles se reconnaissent dans notre mission qui est de nous battre, au quotidien, pour les défendre et les promouvoir...

**Suite de l'interview aux pages 74 à 76 du magazine du Groupe M3.**